

#BERLIN 27. Dezember 2024

# EVG kommt an. - bei der Berliner S-Bahn

Kurz vor Weihnachten haben Kolleginnen und Kollegen der Betriebsgruppe der S-Bahn Berlin eine EVG-Aktion vor Ort auf die Beine gestellt. Vor dem Werksgelände in Schöneweide wurden leckere Lebkuchenherzen mit EVG-Logo an die S-Bahner:innen verteilt. Diese kleine Geste sorgte sofort für eine festliche Stimmung und ein Lächeln auf den Gesichtern.



Ein besonderes Highlight war das Glücksrad, an dem unsere Kolleginnen und Kollegen ihr Glück versuchen konnten. Mit großer Begeisterung drehten sie das Rad und freuten sich über die winterlichen Preise, wie EVG-Socken und Mützen.

Die Kolleginnen und Kollegen nutzen die Möglichkeit, sich über die vergangenen Monate und die Herausforderungen des Arbeitsalltags auszutauschen. Ein zentrales Thema war dabei die Ausschreibung der S-Bahn,

bei der wir als EVG aktiv begleiten und uns für die Sicherung der Arbeitsplätze einsetzen. Unsere Präsenz und unser Engagement in diesem Prozess sind von großer Bedeutung für die Zukunft unserer Kolleginnen und Kollegen.

Ein weiteres wichtiges Thema war die bevorstehende Aufsichtsratswahl im Frühjahr 2025. Viele nutzten die Gelegenheit, sich mit den anwesenden Kandidatinnen und Kandidaten der Arbeitnehmer- und Gewerkschaftsvertretern auszutauschen. Die Wahl ist ein entscheidender Moment für die Mitbestimmung und die Vertretung der Interessen der Beschäftigten.

Besonderer Dank gilt unseren Kolleginnen und Kollegen der Betriebsgruppe, die sich die Zeit genommen haben, die Aktion gemeinsam zu ermöglichen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)